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                        Aos dois dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e quinze, às dezoito 
horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a quinta SESSÃO ORDINÁRIA, da 
terceira Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de 
Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Marcos Cesar Garcia e os 
Vereadores:Diogo da Rocha Vaz, Ilo Wildfaier Lombardi, Laureni Garcia Pagini, Nercio da 
Silva Ambos, Rodrigo Semensatto de Lima, Tiago Pacheco Govoni. Estavam presentes 
ainda, assessorando os vereadores, os servidores, Dalvana dos Passos Garcia, Ionice da 
Silva Cegaspini, Solange Semensatto Amengual e Norberto Fontana Ferri. Havendo quórum, 
o Presidente Marcos, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão. Após 
passou à leitura das correspondências RECEBIDAS DA PREFEITURA: Of. PGM nº006 /15 
enviando Projeto de Lei nº 006/15; Of. PGM nº 007/15 enviando Projeto de Lei nº 007/15. 
RECEBIDAS DE TERCEIROS: Não houve. EXPEDIDAS PREFEITURA, Of. nº 006/15 
encaminhando proposições aprovadas em 23 de fevereiro de 2015; Of. Leg. Nº 006/15 
encaminhando Projeto de Lei Legislativo nº 001/15. EXPEDIDAS TERCEIROS Não houve. 
No período do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores previamente inscritos foram 
convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR OSMAR, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Fez o 
pedido para que fosse encaminhado um ofício de felicitação a família do Senhor Jonas e da 
Senhora Renata pela passagem do aniversário seu filho Dionatan que completou seus 
dezoito anos, desejando muita saúde, felicidades e realizações em sua vida. Relatou que 
hoje em dia a complexidade da juventude é muito grande e nunca devem deixar de fazer 
grandes apostas nos mesmos, pois estes serão o nosso futuro e nossos sucessores. 
Comentou sobre o acontecimento de um acidente que ocorreu durante o fim de semana, 
onde um jovem teria virado um trator e sofreu uma grande lesão, onde estes acontecimento 
vem sobrecaindo em atendimentos na área da saúde e relatou que diante desses 
acontecimentos gostaria de deixar um alerta aos jovens para que não misturem bebida 
alcoólica com direção, pois assistimos tantas famílias que sofrem com a perda de seus entes 
queridos em acidentes causados por esse motivo. Relatou que em consideração a amizade 
que tem com a comunidade deixa o pedido aos jovens que tenham mais responsabilidade e 
não ingiram bebidas alcoólicas quando forem dirigir, pois esse é um ato muito perigoso e 
devem zelar pela sua vida, pela sua segurança e a segurança dos demais.   Usou a tribuna 
o VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas 
que se faziam presentes. Agradeceu o convite do Gerente Rafael para a janta da 
Cooperativa e relatou que com certeza irá se fazer presente. Parabenizou o seu amigo 
Edson pela passagem de seu aniversário, este que realizou uma grande festa em 
comemoração ao seu aniversário no Galpão do Mano. Fez o pedido para o pessoal da 
secretaria da saúde que prestem mais atenção quanto à marcação de fichas para dentista, 
pois relataram ao Vereador que teriam marcado dentista para segunda-feira e chegando ao 
Posto relataram que a dentista estava de férias, onde essas pessoas se locomovem de suas 
casas, pagam passagens ou vem com seu próprio carro gastando gasolina para chegar ao 
Posto e não ser atendido, relatou que foi um erro pequeno, porem grave e não deveria ter 
acontecido. Relatou que as crianças do interior e as crianças que necessitam usar o 
transporte escolar terceirizado não precisam ir na aula nesse mês, pois até o momento o 
Vereador só viu os ônibus da Prefeitura realizando os transportes e questionou quando os 
alunos que necessitam do transporte terceirizado vão começar a estudar, sendo que os 
mesmos serão prejudicados com o atraso na escola, relatou que acredita que tenha tardado 
a licitação e com a entrada dos recursos ocorreu todo esse atraso, onde os pais dos alunos 
questionam o porque ainda não está sendo feito o transporte, pediu que seja tomada as 
devidas providências o mais rápido possível quanto a essa situação. Comentou sobre a 
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indicação que estaria colocando, onde pede que seja estudada a possibilidade de ceder o 
trator Massey Ferguson 4x4 que se encontra parado na Prefeitura para a Invernada dos 
Abreus, pois todos são sabedores que outras associações ganharam ferramentas, retro-
escavadeiras e por isso o Vereador acha que seria justo ceder o trator, pois o mesmo está 
enferrujando parado, relatou que tem certeza que o pessoal da Invernada dos Abreus irão 
cuidar e fazer usufruto desse trator. Em COMUNICAÇÕES, Usou a tribuna a VEREADORA 
LAURENI, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam 
presentes. Agradeceu o convite feito pelo Gerente do Sicredi para participarem de uma janta 
que será organizada pela Cooperativa. Relatou que teria sido procurada por vários 
universitários para falar com o Prefeito, pois teria uma conversa na rua que não teria 
transporte para levar os alunos que estudam em Canoas na segunda-feira, relatou que no 
sábado teve uma reunião dos universitários, onde foi colocado que se não houvesse o 
contrato emergencial para um determinada empresa não haveria mais transporte para 
Canoas, onde os universitários procuraram a Vereadora e a mesma foi até o Prefeito e o 
mesmo colocou que nunca teria dito isso. Relatou que os universitários passam muitas 
dificuldades para conseguirem estudar, onde muitas vezes pais, maridos e até mesmo os 
estudantes trabalham e batalham para conseguir estudar e acha mais do que justo a 
Prefeitura dar o transporte para eles estudarem, pois a Prefeitura sempre cedeu e a 
Vereadora não entende o porquê que esse ano a associação terá que licitar uma empresa 
para realizar o transporte, o porquê que o nosso município tem quem levar alunos de outros 
municípios, relatou que a Prefeitura tem o compromisso de levar somente os alunos do 
município, questionou o porquê da ducato que realizava o transporte está estragada desde o 
ano passado e relatou que estaria colocando um pedido de informação na Casa para tomar 
mais conhecimento sobre a situação, pois foi falta de interesse de mandar arrumar, relatou 
que se tiver que ser feita uma licitação que seja, mas que seja feita uma licitação limpa e 
sem pressão e interesses particulares.  Comentou sobre a formatura dos alunos dos cursos 
oferecidos através da assistência social que será quinta-feira nessa Casa e relatou que será 
muito importante ter a presença dos Vereadores. Em seguida, passou-se à ORDEM DO 
DIA, quando foram discutidas, votadase aprovadas por unanimidade as seguintes 
proposições: INDICAÇÃO Nº 005/15 DO VEREADOR OSMAR reiteração da INDICAÇÃO 
091/14 DO VEREADOR OSMAR que seja colocado placas que indique o limite de 
velocidade da Esquina Democrática até em frente à casa  onde morava o Falecido Doncílio. 
APROVADA POR UNANIMIDADE NO DIA VINTE E DOIS DE DEZEMBRO DE 2014. 
INDICAÇÃO Nº 006/15 DO VEREADOR RODRIGO que seja estudada a possibilidade de 
ceder o Trator Massey Ferguson 4x4 para a Associação Invernada dos Abreus. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA Nº 015/15 DA VEREADORA LAURENI que seja providenciado com 
urgência o conserto e reforma dos aparelhos de ginástica da Praça Central. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA Nº 016/15 DO VEREADOR ILO que seja providenciado patrolamento e 
melhorias na estrada do Cerro dos Abreus, saindo da residência de Enio, passando pelas 
residências de Floriano Claudionir, Vilso, Celino, falecido Getulio até a residência de 
Damazio.PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 010/15 DA VEREADORA LAURENI que envie o 
que segue: Quem era o Coordenador de Transporte Escolar no ano de 2014; Quem é o 
Coordenador do Transporte Escolar a partir de 01/01/2015; Quem efetuou as medições nos 
roteiros da licitação do Transporte Escolar de 2015; Por qual motivo encontra-se danificado 
o veículo de placa IQE 5246 (Ducato), que fazia o Transporte Escolar Municipal e o 
Tranporte dos Universitários desde o ano passado e atualmente ainda não está trabalhando; 
Quem era o condutor deste veiculo; Quem era o responsável pelo conserto deste veículo. 
Também foi aprovado por unanimidade a URGÊNCIA AO PROJETO DE LEI Nº 007/15 e a 
DIÁRIA DOS VEREADORES ELOMAR, NERCIO E LAURENI Ida a reunião da ACVERC na 

Câmara de Vereadores do município dde Butiá com a presença da Coordenadora da 12º 
Coordenadoria de Educação, no dia vinte e um de fevereiro de 2015. Após, passou-se 
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ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR DIOGO, Líder do 
PSDB, saudou o Presidente, demais Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 
Agradeceu o convite feito pelo Gerente do Sicredi para participarem de uma janta que será 
organizada pela Cooperativa. Comentou e fez algumas colocações sobre as paralisações 
que estão sendo feitas pelos caminhoneiros.  Usou a palavra o VEREADOR OSMAR, Líder 
do PTB, saudou novamente quem não se fazia presente na sua primeira saudação. Relatou 
que teria ido até a secretaria da saúde, conversar com a secretária para solicitar melhorias 
na área da saúde. Usou a palavra o VEREADOR RODRIGO, Líder do PMDB, saudou 
novamente quem não se fazia presente na sua primeira saudação. Comentou sobre as 
colocações sobre a situação dos Universitários e relatou que estará a disposição dos 
Universitários para ajudar no que for preciso. Usou a palavra o VEREADOR TIAGO, Líder 
do PP, saudou o Presidente, demais Vereadores e as pessoas que se faziam presentes.  
Parabenizou sua esposa pela passagem de seu aniversário, desejando muita saúde, paz e 
agradeceu por ela está sempre ao seu lado. Parabenizou também o Cristiano e sua filha 
Julia pela passagem de seus aniversários. Parabenizou os organizadores do campeonato de 
futebol da Associação Esportiva Galera. Comentou sobre a obra que está sendo realizada 
na Praça, esta que é uma bela obra, porém está muito demorada, relatou que gostaria que o 
Executivo resolvesse o mais breve possível os problemas da demora do termino da 
construção. Neste espaço, usou a palavra o PRESIDENTE MARCOS, saudou novamente 
quem não se fazia presente na abertura da Sessão. Comentou sobre as colocações sobre a 
situação dos Universitários e relatou que estará a disposição dos Universitários para ajudar 
no que for preciso. Relembrou os Vereadores da reunião da Associação ACVERC que se 
realizará no dia sete de março em Charqueadas. Relatou que teria sido enviado através da 
secretaria dessa Casa um Ofício para tentarmos marcar uma reunião com a empresa Vivo 
para tratar das deficiências que estão ocorrendo nas linhas telefônicas em nosso Município. 
Convidou os colegas Vereadores para participarem da Formatura dos Cursos realizados 
através da Assistência Social, que se realizará na quinta-feira às dezenove horas no 
Plenário da Casa.  Parabenizou os organizadores do Campeonato de Futebol Sete da 
Associação Esportiva Galera que teve inicio no dia dois de março. Nada mais havendo a 
tratar determinou encerrada a presente Sessão, convocando a todos para participarem da 
próxima Sessão Ordinária, dia nove de março de dois mil e quinze.  
                        
 

Sala de Sessões, 02 de março de 2015. 
 
 
 
 

                   MARCOS CESAR GARCIA                      DIOGO DA ROCHA VAZ 
                             Presidente                                                1°Secretário  

 


